

Wie wäre es, wenn es ein Heilmittel gäbe?

Gruppe Bern, 2019

Ich habe in der Zeitung einen Bericht gelesen, dass eine zweite Person, HIV positiv und krebskrank, nach einer Stammzelltransplantation (und zusätzlich umfassender Krebsbehandlung) als geheilt gilt. Die Ärzte suchten gezielt einen Spender der in den Zellen eine Mutation im Gen für ein Protein Namens CCR5 hat, denn seit 1996 weiss man, dass Personen mit dieser Delta 32 genannten Veränderung weitgehend resistent gegenüber einer HIV-Infektion sind. Das Hi- Virus kann so auf der Oberfläche der Immunzellen nicht andocken, dadurch bleibt ihm die Eintrittspforte zur Infiltrierung des Immunsystems auf diesem Weg verwehrt.

Es gibt nach wie vor kein Heilmittel gegen HIV, jedoch die Medikamententherapie, die die Virusvermehrung in den Zellen des Immunsystems wirksam stoppen kann.

Ich habe mich gefragt, was würde sich für mich ändern wenn es in Zukunft ein Heilmittel gäbe und gemerkt, ich lebe gut so. Ich möchte heute mit euch anschauen wie das für euch wäre.

Was wäre, wenn es ein Heilmittel gäbe: (sammeln, aufschreiben)

- Was würde sich für dich ändern, wenn es ein Heilmittel gäbe?
- Wie wäre das für dich?
- Wie sehr wünschst du dir das, wie wichtig wäre das für dich auf einer Skala von 1 (unwichtig) bis 10 (sehr wichtig)?

